

## ☆ 沖縄県公安委員会1月活動状況

### 1 令和3年沖縄県警察年頭視閲式への出席

1月15日(金)、北谷町において開催された「令和3年沖縄県警察年頭視閲式」へ與儀委員長が出席し、「時代の変化に適切に対応しながら、規律正しく、犯罪にき然に立ち向かい、被害者の心には優しく寄り添い、県民から頼りにされる警察の確立に引き続き努めていただきたい。」旨挨拶をしました。



公安委員長挨拶

### 2 令和2年度警察署協議会代表者会議のリモート開催について

1月26日(火)、各委員が「令和2年度警察署協議会代表者会議」へ出席し、與儀委員長が「今後とも警察に対する率直な御意見・御提言をいただき、「安全で安心な県民生活の実現」にお力添えいただきますよう、改めてお願い申し上げます」旨挨拶をし、リモートで警察署協議会の代表者と意見を交わしました。



公安委員長挨拶



会議状況

### 3 令和3年第1回警察署長会議における公安委員会委員長の出席

1月29日(金)、與儀委員長が「令和3年第1回警察署長会議」に出席し、「公安委員会として、県警察に対する助言はもちろんのこと、県警察が行う各種施策に県民の理解と協力が一層得られるよう、必要な支援を行ってまいりたいと考えております。」旨挨拶をしました。



公安委員長挨拶